
Bonjour, 

¨Pour info, j'ai écrit à la SNCF il y a qq semaines car je souffre de plus en plus dans les transports 
et je demandais à la SNCF de prendre en considération cette problématique qu'est l'EHS car la 
puissance du wifi dans les gares est intolérable et dans les trains avec tous les objets connectés et la 
proximité des antennes c'est l'horreur. 

et voici la réponse que j'ai reçue, en attachée  

il faut peut être que l'on s'y mette tous... 

très bonne journée 
 
Jacqueline 
 

 


